

## 鱒ヶ沢町・・・サンセバスチオン市（ブラジル連邦共和国、サンパウロ州）

### São Sebastião, São Paulo, Federative Republic of Brazil

1 提携年月日 昭和59年10月26日（姉妹都市調印の日）

#### 2 姉妹都市の概況

サンセバスチオン市は、ブラジル国サンパウロ州の東側、大西洋に面した人口約45,000人のまちで、州都のサンパウロ市から約300キロほど離れている。

行政区域は520km<sup>2</sup>。年間平均気温は20℃で、夏は30℃以上、冬は日本の9月くらいの気候である。

湾内にはサンセバスチオン島があり、海岸線は白い砂浜とマリンブルーのきれいな海辺が続き、背後はすぐ後ろまで丘陵地が迫っている。

町並みは道路をはさんで海寄りと丘陵地まで広がっており、地形的には鱒ヶ沢町と大変よく似ている。

主要産業はサンパウロ州内の各製油所向け原油の約60パーセントを扱う石油精製で、この関連企業があるおかげで市の経済がかなり潤っている。

このほかに、水産加工物やバナナ栽培などが主な産業となっている。

#### 3 姉妹・友好提携までの経緯

昭和58年に一時帰国した当町出身者が来町、庁舎を訪問した際、サンセバスチオン市当局より依頼を受けた姉妹都市提携について、その実現に向けての検討を要請した。

これに対し町では、ブラジルへ当町出身者が多く移住していること、また、国際化、国際交流の必要性という観点から提案を受入れ、昭和59年10月に町長、議長が同市を訪問し調印を交わした。

#### 4 交流の現状

サンセバスチオン市とは、これまで、両市町代表の相互訪問、生徒の絵画交換などを中心に交流事業を進めている。

また、ブラジルについての意識啓発を図るため、提携以来、青森県海外技術研修員として来県中のブラジル青年らを招き町民との交流会を開催している。

#### 5 交流の主な動き

昭和58年 9月 在ブラジル町出身者一時帰国。サンセバスチオン市との姉妹都市提携実現について要請を受ける

59年10月 町長、議長らが同市を訪問、姉妹都市提携調印

60年 8月 第1回青森県海外技術研修員歓迎交流会

11月 町文化祭においてサンセバスチオン市児童の絵を展示

61年10月 サンセバスチオン市独立35周年事業として、同市において当町児童の絵、版画を展示

10月 第2回青森県海外技術研修員歓迎交流会

62年11月 第3回青森県海外技術研修員歓迎交流会

63年11月 第4回青森県海外技術研修員歓迎交流会

- 平成 元年 10月 第5回青森県海外技術研修員歓迎交流会
- 11月 姉妹都市提携5周年記念事業として当町青年らがサンセバスチオン市を訪問
- 3年 2月 第6回青森県海外技術研修員歓迎交流会
- 7月 鱒ヶ沢高等学校相撲部がサンセバスチオン市を訪問
- 4年 2月 第7回青森県海外技術研修員歓迎交流会
- 5年 2月 第8回青森県海外技術研修員歓迎交流会
- 10月 第9回青森県海外技術研修員歓迎交流会
- 6年 8月 姉妹都市提携10周年を記念して町長、議長らがサンセバスチオン市を訪問
- 10月 姉妹都市提携10周年を記念してサンセバスチオン市長らが来町
- 10月 第10回青森県海外技術研修員歓迎交流会
- 8年 2月 第11回青森県海外技術研修員歓迎交流会
- 11月 第12回青森県海外技術研修員歓迎交流会
- 9年 8月 第13回青森県海外技術研修員歓迎交流会
- 11年 1月 第14回青森県海外技術研修員歓迎交流会
- 12年 1月 姉妹都市提携15周年を記念して町関係者らがサンセバスチオン市を訪問
- 2月 第15回青森県海外技術研修員歓迎交流会
- 8月 姉妹都市交流に関連した伯国相撲連盟訪問団として、監督、選手らが来町
- 13年 2月 第16回青森県海外技術研修員歓迎交流会
- 14年 2月 第17回青森県海外技術研修員歓迎交流会
- 15年 2月 第18回青森県海外技術研修員歓迎交流会